

枚方テニスリーグ2016に寄せられたコメント

(赤字は枚方リーグ担当者の回答、コメントです)

2017/4/10

1部

同部の対戦相手との未消化2試合につきまして、1月最終土日をお願いしたものの前日金曜になって人がいないとの返事。1月末が期限であるため、この週に人が揃えられないのであれば、不戦敗ではないかと連絡するも、2試合不成立両者ポイント無し0606でお願いしますと返事。この返事に対し納得できないため、再度連絡入れるも今日現在返事はありません。連絡がないためとりあえず2試合未消化でご報告します。

→結局、この結果が、順位に大きく影響しました。

2部

雪や雨の為に1月29日まで延びましたがリーグ戦も無事消化出来安堵しています。今後とも宜しくお願いしますね。

→そうそう2016年度は、雪も雨も多かったですねえ。

5部Aその1

我がチームは、今年度は5部でのリーグを戦いましたが、枚方には素晴らしいテニスガイがほんとにたくさんいらっしゃると思いました。

対戦の中には、試合の相手が以前のレッスン仲間であったり、コーチであったり、偶然対戦の相手になることで、「お久しぶりです！」なんていう声が交わされることもあります。

この瞬間が、お互いの選手同士が、リスペクトできる貴重な一瞬で、さらに試合に対して、紳士的であり全力投入するためのギアチェンジするための瞬間だと感じました。

こういう試合前の短い時間が、ほかの試合ではなかなかない瞬間のような気がします。今年の我がチームは、1チームにしか勝ち越せませんでした。う～ん。おっさん集団には、厳しい現実です！

ありがとうございました。

→いつも元気をいただけるメッセージをありがとうございます。

5部Aその2

今年度も皆様のご尽力でリーグ戦やその他の試合を楽しませていただきました。

ありがとうございました。

2016枚方リーグ戦の結果報告を送らせていただきます。

最終戦が1/28とギリギリまでかかりましたので、遅くなりました。

結果のとりまとめ、集計等お手数をおかけ致しますが、どうぞよろしくお願い致します。

→試合を楽しんでいただいたようですね。ご参加いただきありがとうございました。

6部B

雨天中止がかなり発生し、対戦消化がかなり厳しかったですが、なんとかできました。今年もよい試合ができました。ありがとうございます。

→2016年度は、雨にたたられたようですねえ。でも消化されて何よりです。

8部A その1

いつもお世話になりありがとうございます。皆様のご尽力でリーグ戦やその他の試合を楽しませていただいております。

今回、枚方リーグの対戦を通して、感じたことをご報告いたします。

貴重なメンバーの週末を調整しながら、枚方リーグ戦を戦ってきました。通常一般レベルでの参加者で成り立っているチーム同士での対戦かと思っていたのですが、ある対戦チームでは、現役のコーチがいました。

現役のコーチ、しかもJOPベテランレベルで上位の方をメンバーに入れています。

ルール上、現役コーチから構成されるチームもありかと思いますが、ただ、現役コーチは、一般レベルと戦うには、強すぎると感じます。

→枚方リーグの上位の部には現役のコーチの方もメンバーに入っておられます。また現在のルール上、すべてのチームは飛び級なしの9部から毎年勝ち上がっていき、1部を目指していくところに魅力があります。中には、一部あがって翌年また下ってとアップダウンを繰り返されるチームもありますが、技術を磨いて上を目指して下さい。むしろ現役のコーチとの試合なんてそうそう機会がありませんから、十二分に対戦を楽しんで下さい。結果を見る限り、あなたもテニスの腕はすごいようですね。

それに加えて、明らかにコーチのスケジュールに合わせて、何度も対戦スケジュールを調整されたり、コートは、メンバーの体を考えて、オムニコートが取れたら、第1優先で考えていたのに、コーチの移動範囲の近くのハードコートでやりたいと、強引な要求で、こちらの要望と合わず、どんどん試合調整日がずれていきました。

常識的に、お互いの対戦ペアが揃い、コートも確保でき、お互いのペアが、天候等も含めて、十分納得した上で、対戦することが礼儀かと思えます。

ですから、メンバーが参加できるスケジュールまで調整され、コートも都合いいコートを指定されるというのは、枚方リーグで楽しむレベルを越えていて、結果、対戦してみても、楽しくありませんでした。

→むしろ、ここが問題ですね。相手の方とは、リーグ戦の説明会の時にフェーストゥフェースでの話し合いの場を持っていただいているのですが、その場で上記の提案をいただいて他のチームの賛同を得てください。

なんとか、貴重な週末休日に、チームメンバーと練習してきて、その成果を枚方リーグという、3セットマッチの魅力ある試合ルールに乗っ取って、同様な相手チームと対戦するのが、楽しく、枚方リーグを終了しても、相手チームが戦友となります。

また、機会見つけては、交流戦を実施したりして、親睦を深めてきました。

ですので、今回、コーチがいるチームには、明らかに、勝ちたいだけの戦略しか見えず、せっかく対戦を楽しみにしていても、コーチがあということになり、どうせ負けるんでしょとなり、折角忙しい週末を調整していただいたメンバーに申し訳なく思います。

今後、少なくとも、現役コーチは、枚方リーグ参加禁止。オープン戦のほうに参加していただければよいかと思えますので、ご提案いたします。

→上記にて回答済ですが、メンバーは、どなたでも参加できます。禁止ということもしませんので悪しからずご了承下さい。

また、8部以上では、ほぼ女性のいるチームがいまないので、女ダブルやMIXでの対戦機会も、消化試合でもありませんでした。

枚方市民大会でも団体戦があるように、こちらで参加するしかないのでしょうか？

9部のときは、お互いのチームの交渉でMIX対戦することもしてきましたが、女性に対して、配慮が少ないルールかとも思っています。

→女性だけの枚方リーグも検討の湖上に登ったこともありましたが、参加チームの数が揃わないことや、二つのリーグ戦を運営するには、人手がないこと等で、現状の枚方リーグに落ち着いています。また、上位には、女性だけのチームもいらっしやいます。

おそらく対戦チームの考え方にもよりますが、同じ考えを持つチームがいらしたら、お互い示し合わせてのMIX対戦も可能であったのではと思います。その部のチーム構成によるところが大きかったのではと推測します。

枚方市テニス協会、役員の皆様には、現役コーチの方がいますし、取りまとめ、大会運営等、いつも大変感謝しております。

週末テニスの楽しみである枚方リーグも、参加メンバー全員が、もっと楽しくなると思いますので、ご検討、どうぞよろしく願いいたします。

→回答は、それぞれのところでさせていただきました。そのうえでまた参加の可否をご検討下さい。

いつもお世話になりありがとうございます。皆様のご尽力でリーグ戦やその他の試合を楽しませていただいております。

8部 A その2

枚方リーグ実施期日までもう1ヶ月を切った時に下記ご相談が届きました。

某チームのみ残り2試合の予定が全く立たない状況です。

こちらからは、試合日時を7日ほど提示させていただき、先方のご都合のいい日にもあわせることや、定期的に練習会を開かれているようですので、そこに出向くこともご連絡していますが、回答のない状況です。

12月20日までに1月の予定を連絡いただくことになっていましたが、いまだにいただけておりません。

代表者が、12月頭から、このチームとの調整で何の連絡もなく、電話で返事の連絡をとっても、ほごにされてしまって、責任感からナーバスになり、前代表の私が変わりに交渉にあたることになりました。年末年始の連絡でも、一向に進展しません。

ということで、進展するようなアドバイスをいただければということでメールで連絡させていただきました。

→本件の経緯をまとめていただくようお願いしました。その経緯は、11月、12月、そして年末年始にわたり詳細に記述いただきました。

※やりとりの経緯の総括として、「当方からの提案に対する答えはなく。試合を成立させるという積み上げが見られず、毎回、裏付け（メンバーアサインやコート確保）なしで、投げてくるばかりで困っています。答えがあればコミュニケーションがとれて、お互いに前に進めるんですが、なにかのルールがいるのかと感じています。もし、いいアドバイスがあればお教えてください。」

この依頼に対してできたのは、「2017年が始まりました。ということは、枚方リーグも残すところあとわずか。。。未消化の試合を抱えている対戦チームは、日程を決めて試合を消化してください。相手からの対戦申込みの問いかけには、必ず試合可否等の返事をするをお忘れなきようお願いいたします。問合せには、必ず返事をと、リーグ戦説明会でお願いしましたよね？」とホームページでお願いするだけにとどまりました。

最終的には、締切までに試合は、消化されたようですが、この経過の中で、相手側の試合依頼に対して回答を何かしらしていただいていたら、上述のようなことは起こらなかったのでは、ないかと残念です。

リーグ戦の説明会の時は、お互いの代表同士の挨拶、打ち合わせは和やかに進んでいるとの印象しかなかったのですが、いつも代表者をナーバスにさせている現実が心が痛みます。勝敗にこだわりすぎるのではなく、経過を含めて積極的不戦敗という選択肢もあってしかるべきではないかと思えます。

8部Bその1

昨年の説明会時に、『各リーグ&各ブロックの1位通過したチーム同士での、試合を企画中』とお話していましたが、如何になりましたでしょうか？

企画中（〇月頃）・企画倒れ等で結構ですので、ご回答の程、宜しく願い申し上げます。

→説明者からのお話です。「過去に開催した経緯もあり考える余地はありますと説明したと記憶しています。」（これまでも一部参加者から希望あり）とのことでしたが、結論として、「コート確保の関係で開催には至っていません。」ということになっております。期待を持たせてもうしわけありませんでした。
コート確保が、近年難しい情勢をお心くみおきください。

8部Bその2

当チームは昨年度より参戦させていただいており、昨年度はどのチームとも気持ちよく対戦させていただいたのですが、今年度は今後対戦を行いたくないチームが2チームありましたので、情報共有の観点から報告させていただきます。

①某チームA

とにかくメールの返信が無い。こちらから直接メールしても返事が無い上、先方からは対戦依頼も無いため、対戦調整に最後まで苦慮しました

②某チームB

こちらからの対戦依頼には返信がなく、先方からの対戦依頼は、枚方から遠く離れた京阪奈(京都府相楽郡)でのみ。結果こちらのメンバーも行きたがらず対戦完了できず

→当事者の一人であるのでコメントは差し控えたいのですが、試合申込みの依頼メールがありましたら、試合の可否については、返事を返すというのが礼儀ではないかと思えます。また、枚方リーグをここまで育てていただいたのは、過去から参加いただいているチームも含め、皆さんです。枚方リーグと名前はついていますが、ホームコートの関係で、色々な場所での対戦を行うことがあろうかと思えますが、お互いの話合いにて調整いただければと思います。

9部C

今シーズンも楽しく過ごせました。ありがとうございました。

→それは、何よりでしたね。

宮原会長からの「皆さんからいただいたコメント」に対するメッセージ

- ・参加チームの皆様自主運営ありがとうございました。
- ・優勝チームでのトーナメントについては、現状コート確保、年間大会予定等により見送りの状態です。
- ・お互いが気持ちよく楽しめるように、対戦調整を余裕をもってお願いします。
- ・参加資格には、ジュニア～シニア・男女・コーチ等制限はありませんので枚方リーグでなければ対戦できない相手との試合をお楽しみください。